

## Medieninformation

# Revision der Nordkettenbahnen abgeschlossen

Bahn für Einheimische und Touristen am 16. November wieder in Betrieb

Die Sommersaison ist zu Ende und die allseits beliebte Nordkettenbahn wurde aktuell auf Herz und Nieren durchgecheckt. „Die Nordkette ist ein ganzjähriges Ausflugsziel. Wir wissen wie attraktiv dieses Naherholungsgebiet für Einheimische und Touristen gerade auch zu dieser Jahreszeit ist. Deshalb möchten wir die Standzeit der Bahn so kurz wie möglich zu halten. Das ganze Team arbeitet Hand in Hand, sodass wir bis 15. November wieder startklar sind“, berichtet Thomas Schroll, Geschäftsführer der Nordkettenbahnen. Die Bahn geht am 16. November pünktlich zum Beginn des Panorama Christkindlmarktes auf der Hungerburg wieder in Betrieb.

Beim Panorama Christkindlmarkt bekommen die Gäste neben weihnachtlichen Andenken, Kunsthandwerk und den traditionellen Kiachln einen traumhaften Blick auf die Stadt mit den umliegenden Bergen geboten. Bis zum 23. Dezember verzaubern die Standbetreiber des Marktes ihre Gäste mit einem bunten Rahmenprogramm für Groß und Klein bis am Abend auf der Seegrube das gemeinsame „Stille Nacht“ mit dem größten Laien-Chor der Welt wieder für ein Weihnachtsgeschenk der besonderen Art sorgen wird.